



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. María Valentina MARTÍNEZ FERRO y Dña. Marta GONZALEZ VÁZQUEZ, Diputadas por A Coruña, y Don Pablo HISPÁN IGLESIAS DE USSEL, Diputado por Granada, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.

El gobierno de Marruecos ha anunciado este domingo seis de junio que no aceptará traslados desde puertos españoles en la conocida como Operación Paso del Estrecho (OPE). Este comunicado lo ha generado en medio de una crisis diplomática que se ha hecho cada vez más tensa, a partir del recibimiento del líder del Frente Polisario por parte de España.

- ¿Se han puesto las autoridades marroquíes en contacto con nuestra Embajada en Rabat o con el propio Gobierno para explicar el motivo de esta decisión?
- ¿Qué gestiones diplomáticas está llevando a cabo nuestra Embajada ante las autoridades marroquíes para revertir esta decisión?
- Es evidente que las "discretas negociaciones" que está llevando a cabo el Ministerio de Asuntos Exteriores no están dando fruto sino todo lo contrario. ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno en lo sucesivo para rebajar la tensión con nuestro vecino?

petrolia

Madrid, 08 de junio de 2021

SECRETARIO GENERAL

Fdo:

LOS DIPUTADOS